

Dès lors, qui ne voit l'utilité des groupements sérieux comme ceux de l'A. C. J. C., faits parmi nos jeunes gens ?

L'autorité épiscopale demande l'établissement de comités paroissiaux parce qu'il est devenu nécessaire plus que jamais pour l'œuvre de la Sainte Église, que les laïcs soient, eux aussi, des apôtres.

Des apôtres ! C'est-à-dire, suivant les paroles de Pie X dans sa Lettre aux évêques d'Italie, « des catholiques à toute « épreuve, convaincus de leur foi, solidement instruits des choses « de la religion, sincèrement obéissants envers cette suprême « chaire apostolique et le Vicaire de Jésus-Christ sur la terre ; « de piété vraie, de vertus mâles, de mœurs pures et d'une vie « tellement sans tache qu'ils servent à tous d'exemple efficace. »

Avouons que cette élite de catholiques n'est pas légion à l'heure actuelle.

Que faire ? Gémir sur le malheur des temps et se décourager ? Renoncer à la création d'une œuvre jugée nécessaire par qui de droit ? On ne voudrait pas ; mais que faire ?

Voici une réponse. C'est le vœu adopté unanimement dans une Journée des Œuvres de l'A. C. J. C.

« Pour former les apôtres dont nos œuvres ont besoin, il « faut aller aux jeunes de toutes les classes de la société et pré- « parer une élite qui formera les chefs de demain. Rien ne « paraît mieux assorti à ce dessein que l'Association catholique « de la Jeunesse. Aussi l'on souhaite que le Comité régional « de Québec trouve accès facile et concours sérieux dans les « paroisses où il travaille à établir des cercles de l'A. C. J. C. »

Quoi de surprenant, puisque l'A. C. J. C. est une école d'apostolat laïque, qu'elle soit en mesure de nous donner des apôtres dont nous avons besoin.

C'est le rôle qu'elle ambitionne, c'est celui qu'elle remplit à merveille : nous l'avons vu en commençant ces entretiens ; rien ne servirait de recommencer une preuve déjà faite. Essayons par nous-mêmes, qu'on envoie sous le drapeau de l'A. C. J. C. sept ou huit garçons intelligents, ouverts, ardents, honnêtes, on verra que leur travail, s'il se fait dans l'ordre, sous l'œil charitable, la bienveillance éclairée et la direction ferme du pasteur, nous donnera sous peu des chefs pour les œuvres paroissiales.